

## Agrobanco aumentará ayuda a agricultores

Aumentar el potencial crediticio a pequeños y medianos agricultores del país, ha acordado el Ministerio de Agricultura y Ganadería, por medio del Banco de Fomento Agropecuario.

Lo anterior especialmente a grupos solidarios. El acuerdo ha sido tomado entre ejecutivos del AGROBANCO y directivos de Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuaria Integradas —ACOPAI— que analizaron las políticas a seguir en favor de los trabajadores del campo, y en especial, de los grupos solidarios.

De ahora en adelante, se dijo, los créditos podrán planificarse a través de

los agentes de extensión agrícola, agrónomos encargados de las cooperativas, en agencias del BFA, como también por medio de las organizaciones campesinas, con un mínimo de cinco personas y un máximo de diez, para una mayor fluidez en el financiamiento de los créditos.

Se consideró la democratización del proceso de cambios en las políticas agrarias, en especial en que sean genuinos trabajadores del campo los representantes en las instituciones del sector público agropecuario que tienen a su cargo la asistencia técnica y crediticia.

Informaron, los representantes del BFA y ACO-

**Pasa a la página 42**



160 VIVIENDAS. Ya comenzaron los trabajos de terracería y urbanización para ampliar en ciento sesenta apartamentos el Centro Urbano Lourdes de esta capital. El TVU pro-

yecta construir en esa zona, varios edificios multifamiliares.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**CURSO MEDICO EN LA FAS.** Ayer fue inaugurado el Primer Curso de Reanimación Cardio-Respiratoria, dirigido a la tropa. Fue inaugurado por el coronel Juan Rafael Bustillo, comandante de la Fuerza Aérea. Actuarán los doctores Julio César Morales y José Alejandro Samayoa y la capitán del Ejército Adriana Herrera de González, comandante de la Compañía Médica.

## Economizar agua, pide presidente de la ANDA

Economizar agua no regando gramales y demás áreas verdes, solicita el ANDA, a las empresas industriales de la zona del Boulevard del Ejército.

Apelo al sentido cívico y comunitario de dirigentes industriales, dijo el presidente de ANDA, Ing. Eduardo Castillo Urrutia, para que en vista de la escasez de agua potable que sufren los habitantes de más de sesenta colonias aledañas a Ilopango, Soyapango y San Bartolo, se suprima el riego de gra-

males y jardines de toda esa zona.

En carta remitida por el Presidente de ANDA a las empresas del sector del Boulevard, se les pide "suspender concreta y definitivamente, lo que resta del verano, el riego de gramales y demás áreas verdes en su empresa, a fin de que los ahorros así logrados, ayuden a suplir necesidades vitales que sufren numerosas familias de la zona, concluye la carta.

**Pasa a la página 37**

## Estafador que ofrecía visas a EUA capturan

Estafador de origen puertorriqueño que se hacía pasar como Héctor Rentas Rodríguez, fue capturado ayer por la sección de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional.

Según las denuncias presentadas por varias víctimas, Rentas Rodríguez les ofrecía jugosos sueldos en Miami, Estados Unidos, muy buenas bonificaciones, aguinaldos y otras tentadoras prestaciones, y hasta tramitarles la visa en la

embajada norteamericana. A cambio les pedía cantidades que oscilan entre los mil quinientos y tres mil colones. Hasta ayer las autoridades correspondientes informaron de dieciocho casos que habrían entregado el borica alrededor de ciento veinte cincuenta mil colones.

Por no tener pasaporte ni otro documento migratorio alguno, no establecieron desde cuándo ingresó al país. Rentas

**Pasa a la página 37**

# El Salvador al Grupo de los "No Alineados"

El Salvador será un nuevo miembro militante del grupo de países "no alineados" y abrirá relaciones diplomáticas y comerciales con los países socialistas, dijo el canciller salvadoreño, Dr. Fidel Chávez Mena.

Lo anterior es parte de la reestructuración de la política exterior que sostendrá nuestro país cuando se implemente la reestructuración que pondrá en marcha el Ministerio de Relaciones Exteriores. También expresó que los funcionarios del servicio exterior tendrán que ser comunicadores de la política del país y promotores activos de la economía internacional.

En la reestructuración de Relaciones Exteriores se ha contemplado la incorporación a esa Secretaría de Estado de la Feria Internacional y del Instituto Salvadoreño

de Turismo. El primer organismo tendrá que promover en los eventos internacionales que participe, la exportación industrial nacional y tendrá que vender la imagen del país; la segunda institución tendrá como fin primordial vender servicios y turismo, es decir, que tendrá que vender nuestro país como terminal turística haciendo promoción racional de lo que posee El Salvador.

El Ministro Chávez Mena mostró el estudio que se desarrollará y dijo que la Cancillería extenderá dos actividades de grandes alcances como difundir por todo el mundo la política internacional por un lado y por el otro, promover y buscar la expansión de la economía de nuestro país; tendrá que buscar cooperación técnica. Especificó el Dr. Chávez Mena que en el nuevo esquema

**Pasa a la página 37**

## 1er. Curso Reanimación Respiratoria, inauguran

Fue inaugurado ayer el Primer Curso de Reanimación Cardio-Respiratoria en el salón de operaciones de la Fuerza Aérea Salvadoreña, en el aeropuerto de Ilopango.

El acto fue presidido por el comandante de la Fuerza Aérea Salvadoreña, coronel Juan Rafael Bustillo, con asistencia de los médicos especialistas doctores José Alejandro Samayoa y Julio César Morales y la capitán del Ejército Adriana Teresa Herrera de González, comandante de la Compañía Médica.

Este evento durará varias semanas y conlleva el propósito de la Fuerza Armada, de capacitar a la tropa, oficiales y jefes en

las distintas especialidades de emergencias para ser atendidas convenientemente.

Particularmente, este Primer Curso de Reanimación Cardio-Respiratoria, va dirigido a la tropa, para que soldados y clases conozcan lo que hay que hacer para salvar vidas, para salvarse mutuamente en circunstancias especiales: accidentes, lesiones, quebraduras, paros respiratorios, etc.

"Muchas vidas se pueden salvar —dijeron médicos que tendrán a su cargo el desarrollo del curso— si se sabe cómo hacerlo, y es lo que ahora trataremos de dar a conocer".



**CAPTURADO.** El puertorriqueño Héctor Rentas Rodríguez, ha sido capturado por la SIC, en relación con estafas mediante falsas contrataciones de trabajo en E.U. Hay 18 denuncias.

**MILLON.** Educación ha invertido en mobiliario básico escolar, un millón 500 mil colones: Lic. Augusto Aguilar, director de Educación Básica.

## Perspectivas para IX Feria Internacional

La celebración de la IX Feria Internacional de El Salvador del 7 al 24 de noviembre próximo, tiene buenas perspectivas, hasta este momento se tiene la confirmación de 15 países de distintas partes del mundo, dijo el gerente de la FIES, Lic. Manuel de Jesús Rivas Rodríguez.

A pesar de la situación de inestabilidad del país se hará definitivamente la IX Feria Internacional, para mostrar al mundo nuestra capacidad industrial y comercial,

expresó el gerente de la FIES.

Expresó el señor Rivas, que acaba de regresar de Perú, Bolivia, Ecuador, Colombia y Venezuela, y que pese a todo lo que se dice de nuestro país en el exterior, hay buen ambiente para la IX Feria Internacional y que de esos 5 países que visitó, 3 confirmaron su participación en el evento. Por razones estrictamente económicas y comerciales Colombia y Venezuela han diferido su

**Pasa a la página 42**

## Señora secuestrada es hallada muerta en calle

Un disparo en la mejía izquierda le fue reconocido ayer al cadáver de la señora María Elena Rivera, de 40 años, quien fue secuestrada por desconocidos armados que se presentaron a su casa en horas de la madrugada.

El cadáver de la víctima fue localizado a inmediaciones del Colegio García Flamenco, con un

pantalón verde arrollado hasta la rodilla, sin zapatos.

Según informaron sus familiares, la señora María Elena Rivera se encontraba en su casa, en la calle Principal de San Antonio Abad, cuando a la una y 30 minutos de la madrugada la despertaron los golpes en la puerta

**Pasa a la página 37**